



# SNSCだより

1月15日

部員	86名	新入会
U12	12名	
U11	28名	
U10	11名	
U9	14名	
U8	16名	
U7	5名	



みんなの“エッセンシャルワーカー”ってだれなのかな？  
みんなもテレビなどでよく流れている言葉なので  
聞いたことがありますよね？

コロナが再び広がりだして、病院をささえてくれている人が、  
つらいじょうたいの中で一生懸命はたらいでくれていますよね。  
でもコロナに一番近い所でさえている人に  
“コロナ差別”をぶつける人がいます。はずかしいよね。  
その他にも、ごみを集めてくれている方々、道路を整備している  
方々、電車やバスを動かしてくれている方々・・・。  
須磨ライスのみんなは、エッセンシャルワーカーの方たちに、  
感謝の気持ちを伝えるためにできることは何でしょうか？

サッカーで考えてみると、見えないところでたくさんの方が動  
いています。藤井BGM、開口代表、コーチ、お家の方、近くの人  
みんなが笑顔でサッカーするために何をしてくれているか？  
みんなのグラウンドのゴミをひろってくれているお家の方に  
今度、ぜひ“ありがとうございます”を伝えてみてください。

監督 有持哲治



皆さんに(元)プロサッカー選手の言葉をいくつか紹介します。

＜元スペイン代表 アンドレス・イニエスタ選手＞  
☆子どもたちの頃から心掛けて来たことは、  
「毎練習、毎試合、何かを学び取る」ということ

☆何が足りないかを考えながら、向上心を持って  
試合やトレーニングに取り組む。それが重要なんだ。

＜元日本代表 内田篤人氏＞  
☆意識しているのは、周りを助けること、  
自分がいることで周りを生かすこと。

☆努力している人は必ず報われるは甘いです。僕が思うに逆です。  
成功している人、輝いている人は必ずどこかで努力してきています。  
努力すれば報われないかもしれませんが、努力を始める限り、  
スタート地点にも立てていないんです。

☆他人のせいにしてる奴はいいんだよ、  
伸びないから。俺が怒られるのかよって思った時は、  
俺のせいだと思って、そいつが捨てた伸びる分をじゃあくさいってね。

☆やっぱりサッカーできて楽しいな、幸せだなっていうのは、  
常に感じたいです

何かのキッカケになれば良いなと思います。  
皆さんの中に届き届きますように。

U-12 下村コーチ

【自己管理】  
【子どもたち自身できることで自信を！】  
【子育て】  
【手は掛け過ぎず 眼をかけて・・・】  
【明るく楽しく元気よく！・・・子は親の鏡】  
BGM

